

Aniversario glorioso

No podemos pasar en silencio la conmemoración de una fecha gloriosísima para España. Se cumple ahora un año del memorable desembarco de Alhucemas...

Ha comenzado el plebiscito nacional

Constitución de las mesas El resultado del primer día de plebiscito De las 47 secciones sólo habían llegado anoche unas 25 actas...

La actualidad religiosa

La Mediación universal de María en la Asamblea de Covadonga

Un gran acontecimiento religioso, de fecundos resultados para la Religión en nuestra patria, tiene lugar estos días en Covadonga...

Un manifiesto de las damas españolas

Españolas: Hemos sido llamadas por la Unión Patriótica para unimos al plebiscito donde se ha de poner de manifiesto la fe y la confianza de nuestro pueblo...

La situación de Grecia

Atenas.—Llegó anoche el presidente de la república, conferenciando con el jefe del Gobierno. Este nos manifestó que el presidente había aprobado todas las medidas adoptadas por el Gobierno...

Locales para firmar

- Sitios donde han de establecerse mesas para el plebiscito que se celebrará en los días 11, 12 y 13 del actual, desde las 9 a las 13, y de las 16 a las 10 horas: Gobierno civil. Casa Consistorial. Diputación provincial. Domicilio de la Unión Patriótica...

La prensa inglesa

Londres.—Comentando el voto de ayer en Alemania, el «Daily News» espera que Alemania demostrará el éxito sucesivo la sinceridad de su política y no pretenderá subordinar los intereses de la Sociedad de Naciones a los suyos propios.

Espectáculos

- Apolo.—Gran compañía de variedades. Las 10 (debut): Lolita de Alhucemas, Buendía, D'Anselmi, Herminia y Rosas, María Olimpia y Los Brindos. Rufa.—A las 5 y a las 9:20. Sevilla. Grand Teatro.—De 5:30 a 12:30. El Cid.—De 4:30 a 12:30. Roma.—De 4:30 a 12:30. Ideal.—De 4:30 a 12:30. Plaza de Toros.—A las 10:15. El niño de Cante Juncos. Serrano.—Compañía de zarzuela. El niño de Cante Juncos. El día de la Africana.

Una madre agradecida

En la mesa instalada en el Templo han firmado muchas señoras. En la puerta del edificio hallábase parada una mujer del pueblo contemplando el desfile del público que acudía a la mesa...

Las autoridades, con sus familias, firman en la Unión Patriótica

A las doce de ayer se presentaron en la Unión Patriótica los excelentes señores capitán general, gobernador civil, gobernador militar, presidente de la Audiencia y delegado de Hacienda, con sus esposas e hijas.

Un telegrama de adhesión

Ha sido enviado al presidente del Consejo de ministros el siguiente telegrama: «Sociedad valenciana de almacenistas de paquería felicita a V. E. mantenimiento principio autoridad y por patriotismo demostrado por todos en bien de España...»

ficiencia, en el Consejo de Instrucción pública, en el de Emigración y en otros varios, que demuestra nuestra capacitación para formar parte de aquellas entidades en donde cristalizarán las futuras normas que regirán al país.

Todas iremos al plebiscito con el entusiasmo del que coopera a una gran labor y el orgullo de sentirnos herederos de aquellas grandes figuras femeninas de nuestra Historia que emprendieron el engrandecimiento de la patria...

Lo que significa el plebiscito

Madrid.—«El Debate» hoy iniciando la votación hoy iniciada, afirma que desde el momento en que no se permite votar en contra, se ha propiamente plebiscito. Pero no es menos cierto—añade—que tampoco está en el mente del Gobierno preguntar al país si desea o no que el príncipe en el Poder, y mucho menos, acomodar sus designios al voto popular.

Residencia Ibero-Americana HOTEL TODO CONFORT Precios moderados. Muy recomendable Avenida Pi y Margall, 7 (Gran Vía) MADRID

El plebiscito nacional español y noticias de otros plebiscitos

Esta magna convocatoria a todos los españoles, varones y hembras, mayores de 18 años de edad, merece que digamos algo de algunas otras anteriores, de no menor importancia.

Los plebiscitos se caracterizan por enormes masas de población, cada vez mayores con el tiempo, que, impulsadas por un gran movimiento de opinión popular, expresan públicamente la aprobación o desaprobación a la idea que encierra cada programa de aquéllos.

El plebiscito de 1793 en Francia dio no lejos de dos millones de votos favorables, y los dos plebiscitos en favor del Consulado temporal y vitalicio, respectivamente, arrojaron entre tres y cuatro millones de entusiastas. El del primer imperio napoleónico también dio cifras de gran popularidad. Todavía fueron mayores en cantidad de votos alcanzados los plebiscitos para elegir a Napoleón como presidente, el de la Constitución francesa de 1852 y, sobre todo, el que se organizó en favor del imperio, en virtud del cual obtuvo la corona imperial el que se llamó Napoleón III. Este consiguió cerca de ocho millones de votos favorables, frente a una pequeña cantidad numérica de adversarios.

Como consecuencia de la terminación de la guerra mundial se han celebrado varios plebiscitos.

Todos recordamos de qué manera se encontró Italia al firmarse la paz, situación gravísima, porque cada día se agudizaba más.

Un batallador escritor y periodista, pedagogo en su juventud, Benito Mussolini, concibió la idea genial de organizar el «fascismo» y de batallar sin descanso en pro de la patria italiana frente a los socialistas, comunistas y otros adversarios políticos.

En el año 1922, Mussolini pidió imperiosamente el Poder, y con sus fascistas con sus «camisas negras» lo alcanzó. De todos es sabido que el gran estadista ha ido desarrollando su política de realidades, incluso en los aspectos tan importantes de la moralidad general, del abaratamiento de la vida, para lo cual declaró guerra sin cuartel a los acaraparadores y demás personas que sostenían la carestía de los precios, carestía que representa la miseria en las clases humildes y más todavía en las denominadas clases medias, las cuales, después de la guerra mundial, sufren mayores penalidades que los llamados antes proletarios.

En Italia no ha habido recientemente plebiscito de toda la nación, pero con motivo de las elecciones del año 1924 para la Cámara de Diputados, los fascistas reunieron más de cuatro millones y medio de votos al juntar 4.090.000 votos.

El proyecto suizo acerca de los productos aduaneros obtuvo el 72 por 100 de los votantes; el del trabajo en las fábricas, el 76, el de los ferrocarriles federales o de la nación, 78, y el del impuesto sobre las fortunas más del 85, exactamente el 85,3 por 100 de todos los electores.

España.—La Unión Patriótica, como dice en su manifiesto, profusamente circulado, ha obtenido oficialmente que puedan acudir al plebiscito nacional todos los españoles varones y hembras, mayores de 18 años.

El cuerpo electoral es el siguiente:

Electores varones...	6.281.896
Id. hembras...	5.840.405

Total electores..... 13.222.301

Como estas cifras oficiales son las del censo de la población de España en el año 1920, en estos momentos, en el presente mes de Septiembre de 1926, seguramente el total excederá de trece millones y medio de electores.

Es de esperar, y así lo exige la situación nacional y aun la del mundo entero, que al plebiscito ha de acudir enorme y entusiasta masa electoral de uno y otro sexo. Si concurre un total de votantes como la proporción de los que en Suiza, a fines del año 1922, rechazaron energicamente el impuesto sobre las fortunas, que proyectaban los socialistas, entonces las bases matemáticas y el resultado serían así:

Electores, 13 millones y medio de españoles.
Votantes, proporción del 85,3 por 100.
Resultado, más de 11 millones y medio de votos.
Tal sería el grandioso resultado del plebiscito favorable al general Primo de Rivera, de su Gobierno, de su política nacional e internacional y de la Unión Patriótica.
Los compatriotas, especialmente las mujeres españolas, tienen la palabra, y durante los próximos días 11, 12 y 13 de Septiembre, van a demostrar al mundo entero de modo elocuente lo que ansían y lo que defienden.
Eduardo Navarro Salvador.

Mientras dura el plebiscito La razón de nuestro voto

De nuevo publicamos hoy este artículo, que ya ayer inseríamos. Cien días seguidos lo publicamos si cien días durara el plebiscito. En la primera vez que el Gobierno del general Primo de Rivera pide a la opinión que se manifieste, no basta con actuar. Los que a ella nos debemos y para orientarla vivimos, necesitamos además explicar la razón de nuestra actitud, ya que han de llegar días en que necesariamente tendremos que referirnos a ella y recordarla.

Antes del 13 de Septiembre de 1923

En dos años se cometieron en Valencia 122 de los llamados crímenes sociales. Patronos y obreros libres caían casi a diario, víctimas de las traidoras stars sindicalistas. Ni uno solo de esos crímenes fué castigado por el Jurado. ¡Todos quedaron impunes!

La estadística del bienio anterior a Septiembre de 1923 acusa más de 300 muertos y 400 heridos a manos del terrorismo. Apenas si una docena de esos 700 crímenes merecieron una insignificante y medrosa corrección. Todos los demás quedaron sin castigo.

El derrumbamiento de la Comandancia de Melilla, con los 15.000 muertos que yacen bajo la enorme Cruz de Monte Arruit o en las barrancadas del camino de Anual, son el símbolo de la política marroquí, política de cobardías y de desorientaciones criminales, que caracteriza al régimen parlamentario anterior a Septiembre de 1923, que aún lloran hoy tantas madres españolas.

El Parlamento anterior al 13 de Septiembre no era más que una indigna mascarada de democracia. Cada semana un ministro, y cada mes, un Ministerio. Una de las últimas estadísticas parlamentarias acusaba unas cien sesiones, de ellas ochenta para discutir acias y sólo veinte para discusión de presupuestos... que no llegaron a aprobarse, teniendo que ser prorrogados los antiguos.

En un cuarto de siglo de desfiladeros administrativos, sólo unos centenares de kilómetros de ferrocarriles y carreteras pudieron ser construidos, y aún éstos se construyeron muchas veces a beneficio exclusivo de grandes y pequeños caciques, y no de la nación. Esto, unido a la explotación suicida de la riqueza nacional, hacia pasar a España por la vergüenza de figurar en la última categoría de las naciones en el orden del progreso material.

Antes del 13 de Septiembre era España una mendiga de Europa. Para nada se cotizaba su nombre ni su poder en el orden internacional. Lo que recibía, se le daba como limosna. ¡Y qué limosnas! Ahí está el hueso de Marruecos, que nos fué «concedido» en Argeliras, y del que, para mayor escarnio, surgió... el marquesado de Alhucemas! Ni pesaba nada, ni se le oía siquiera para nada en el concierto de las naciones europeas.

He aquí, lector, descritas a grandes rasgos y por contraste, la vieja política que se derrumbó el 13 de Septiembre y la nueva política que surgió al conjuero del gesto patriótico y del manifiesto del general Primo de Rivera.

Sobre todas las pequeñeces, sobre todas las miserias, sobre todos los errores que puedan existir y que existen—que no en balde se trata de una obra humana—, eso es lo que destaca y lo que queda flotando cuando se medita y se analiza, con la serenidad del ciudadano consciente, la obra gubernamental del marqués de Estella.

¿Que crees que ésta o la otra disposición del Gobierno no es justa o te perjudica? ¿Que piensas que éste o el otro ministro ha estado equivocado en sus proyectos o decretos? ¿Que ves que la distancia y la falta de informaciones verídicas alojan un tanto o desvían la perfecta ecuación entre la conducta del Poder público y la de tus autoridades locales, en las que no has podido ver algunas veces más que un cambio de caciquismo embozado? ¿Que juzgas que hay muchos arribistas que, sin purificar, acamparon a la vera de la nueva política, como acamparon siempre las turbas de gitanos y malhechores junto a las tiendas de los grandes ejércitos triunfadores? ¿Que no es en tu pueblo la Unión Patriótica tal como su programa manda y como deseabas? ¿Que no es el propio Gobierno tal cual quisieras, y que sientes algunas veces la nostalgia de una perfección que anhelas y no has visto conseguida?...

Bien; ¿y qué? Vuelve a leer; lee mil veces el contraste que te ofrecemos. ¿Qué significa todo eso ante la seguridad personal garantizada, la paz de Marruecos virtualmente conseguida, la inmensa riqueza nacional resurgida, el prestigio de la autoridad firmemente asentado y el nombre de España cotizado en el mundo entre las primeras potencias de Europa? ¿Es que prefieres volver a los tiempos ominosos del sindicalismo asesino, a la política desastrosa de Anual, a la época de las claudicaciones de la autoridad ante la canallosidad y a la historia humillante de nuestras mendicantes peregrinaciones por Europa, que nos hacían aplicable la frase cáustica de Mella cuando decía de Portugal que era «un cadáver envuelto en algodón inglés»? Pues estás en el momento de manifestar tu voluntad. No es hora de discutir la oportunidad o inoportunidad, y la conveniencia o inconveniencia del plebiscito. El hecho es que el plebiscito ha sido convocado. Ya no caben disputas bizantinas.

Llama el deber, y la llamada no depende de nosotros. Es deber y hay que cumplirlo. Por ello cuantos como nosotros piensen—pocos o muchos—que el deber no mira al éxito, sino a la conciencia, acudirán hoy a firmar en los pliegos del plebiscito nacional.

Después del 13 de Septiembre de 1923

En los tres años que gobierna el general Primo de Rivera, sólo un crimen de esta índole ha sido cometido en nuestra ciudad: fué la víctima el habilitado del Culto y Clero doctor Vidal. Pero la nefasta institución del Jurado había sido suprimida, y los asesinos han pagado su delito en el patíbulo.

Los atentados cometidos con posterioridad al 13 de Septiembre de 1923 se pueden contar con los dedos de una mano. Pero ninguno ha quedado sin ejemplarísimo castigo. Los cadalsos levantados en Tarrasa, en Madrid y en Barcelona, fueron troncos levantados al prestigio de la autoridad.

La estratégica y diplomática retirada del Lari, con el abandono de Xauen, iniciativa genial del marqués de Estella, abrió los ojos a Francia y la obligó a ser nuestra aliada. Ella hizo posible el desembarco de Alhucemas, que había de acabar con el rendimiento de Abd-el-Krim. Capaz pasando sin disparar un tiro por regiones marroquíes jamás exploradas por europeos, y Abd-el-Krim camino de la isla lejana de la Reunión; ¡he ahí el símbolo de la política posterior a Septiembre de 1923!

Con posterioridad al 13 de Septiembre, el Parlamento ha sido suprimido. Pero sin alardes de democracia y bajo el terrorífico nombre de dictadura, todos los intereses sociales han sido o van a ser llamados a Consejo. Ahí están las Conferencias nacionales del aceite, la sericícola, la del trigo, la de la naranja, que demuestran cuán íntimamente quiere vivir el Gobierno con el pueblo los grandes problemas económicos nacionales.

En sólo unos meses de Guadalupe en Fomento se han construido o se han comenzado a construir más kilómetros de ferrocarriles y carreteras que en todo lo que llevamos de siglo. Unid a esto la constitución de las Confederaciones Hidrológicas del Ebro, del Duero y del Segura, que aumentarán en miles de millones la riqueza nacional con la directa intervención del pueblo, y tendrás un programa completo de verdadera reconstitución nacional.

Después del 13 de Septiembre, España se presenta ante Europa con la frente muy alta. Firma los Tratados políticos de París, de Madrid y de Roma. Se le respeta en los económicos. Plantea las cuestiones del puesto permanente en Ginebra y de Tánger y puede hablar de tú a la Sociedad de Naciones, y desoir los requerimientos de los más grandes prestigios políticos del mundo. O un puesto en Ginebra o Tánger. Pedrá no tener ni lo uno ni lo otro. Pero el mundo se ha acostumbrado ya a que España tiene una cosa: dignidad nacional.

JUEVES
16
Septiembre

OLYMPIA
INAUGURACION de la temporada
LA CRUZ DEL GRAN DUQUE

Gran comedia en 6 partes, por los ases de la pantalla LOWELL SHERMANN, PAULINA GARON, GERTRUDE ASTOR, etc., etc.

¡Éxito! Programa "Warner Bros", Selecciones Verdaguer ¡Éxito!

ALCOY y Castellón
(POR TELEFONO)
Caída del caballo
El plebiscito
Detenido
Sensible desgracia
Molino triturador de yeso
Romería a Agram
Asalto a un balneario
El Ayuntamiento
El corresponsal.

A la hora señalada se han constituido las mesas del plebiscito. Son cinco y una en el Grao.
Han sido presididas por tenientes de alcalde y concejales.
A las doce y media se presentó en la de la Casa Capitular el Obispo de la diócesis, firmando su ilustrísima en las listas.
En otra de las mesas se presentó un extranjero de nacionalidad venezolana, manifestando que, como extranjero, no tenía derecho a votar; pero que deseaba hacer una declaración.
Accedió a ello la mesa, y el venezolano escribió que se adhería a España grande e hidalga, y al inculto general Primo de Rivera.
Después manifestó que vivía en España y que había preparado la maleta para no volver, pues le avergonzaba el terrorismo; pero llegó el 13 de Septiembre de 1923 y renació la tranquilidad y el orden.
El ministro de la Guerra
El domingo llegará el ministro de la Guerra.
Marchará a Lucena, donde se celebrará una fiesta en su honor.
Después irá a la finca de los marqueses de Benicarló, donde pernoctará.
Asalto a un balneario
Una cuadrilla asaltó un balneario de Villavieja.
Los asaltantes fueron sorprendidos por el médico don Víctor Martín y se dieron a la fuga, dejando abandonada una cartera con documentos y 500 pesetas que habían robado a un bañista de Valencia.
El Ayuntamiento
El lunes se reunirá el Pleno del Ayuntamiento para tratar de tributar un homenaje al general Primo de Rivera.

SUCESOS

Choco de tranvía con un carro
En el camino Hondo del Grao ha chocado el tranvía de la línea general número 177, conducido por Salvador Sáez, con un carro guiado por Luis Mateu Alabau, resultando del encontronazo con varios desperfectos el primero y herido en la cara el carretero Mateu.
Este fué curado en el sanatorio de la Cruz Roja.

Roba para pagar al casero
En la calle de Angel Guimerá fué detenido en la madrugada de ayer un hombre llamado Eduardo Sánchez Expósito, de 56 años, cesterero de oficio, que llevaba a cuestas un sacco lleno de mazorcas.
Al no justificar de dónde procedía, le han llevado al retén y luego al Juzgado de guardia, tomándole declaración el juez señor Soto Bordes, a quien le ha manifestado que había sustraído el maíz de un campo próximo a la estación de Liria, para venderlo y con su producto satisfacer el alquiler de la habitación que ocupa, antes de que el dueño le desahuciara por falta de pago.

Gran Teatro

HOY DOMINGO
De 3 tarde a 9 noche:
Extraordinario PROGRAMA
Actualidades Gaumont
La playa de las sirenas
A puñetazo limpio
Gran comedia americana de sugestivas y extraordinarias aventuras, por el intrepido cabalista
Freed Thompson (4 actos)
La alegría de la casa
Original, elegante y divertidísima comedia, creación de la linda
GINETTE MADIE
(4 actos de sana alegría)
NOCHE, a las 9:30:
EXTRAORDINARIA
La playa de las sirenas
Comedia cómica.
Actualidades Gaumont
A puñetazo limpio
(4 actos)
La Venus de Montmartre
Suntuosa y exquisita comedia en 5 actos, creación sublime de la genial
LYA MARA.
La alegría de la casa
Risal ¡Alegria!
Mañana, lunes monumental:
Un drama en el Sur
(5 actos). Yvonne Simon.
LABIOS QUE MIENTEN
(5 actos). Elegante comedia, por
Florence Vidor.
Sacrificio
Lleno de vida y de misterio, de interés cautivante y la más grandiosa creación de la aristocrática estrella
FAY COMPTON (6 actos).

Gacetas teatrales

PLAZA DE TOROS
Ultima función
Grandioso suceso
La empresa de los espectáculos nocturnos da por terminada la temporada con el magno acontecimiento de esta noche.
«Tosca», la popular ópera de Puccini, será cantada esta noche por verdaderas eminencias mundiales, pues Ovidio Nieto, Stracciari, Mirasou y Del Pozo están encargados de los principales papeles. También el joven artista valenciano Vicente Matalí toma parte en la representación desempeñando el papel de Angelotti. La orquesta será dirigida por el maestro Sabater.
Los precios que regirán serán 5 pesetas pista y 2 pesetas la entrada general, y en el teatro Apolo se exhibirán localidades y entradas durante todo el día.
Esta noche se congregarán en la Plaza de Toros todos los amantes del arte lírico, que pocas ocasiones se les ofrecerán de poder disfrutar de tan soberbio espectáculo y por precios tan módicos.
APOLO
Hoy se celebrarán dos magníficas funciones, a las 6:30 tarde y 10:15 noche, tomando parte todas las atracciones que anoche debutaron con éxito clamoroso, y cuyos nombres publicamos en el anuncio aparte. Mañana lunes, funciones tarde y noche.
TRINQUETE DE PELAYO
A las 5: Fuster (11to) y Muñoz I, 10to, contra Guars, Aranda y Meseguer, azules.

Ayuntamiento

La barriada de Ruzafa

Varios propietarios, industriales y vecinos de la calle del Maestro Aguil...

«Señor don Luis Oliag, alcalde-presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Valencia.

Excelentísimo señor: Fidos en su probada rectitud de criterio y en la benevolencia y buena voluntad...

Sabido es que la calle del Maestro Aguil...

Es la que une el mercado con los barrios extremos de ese lado de población...

En la calle del Maestro Aguil, entre otros edificios particulares de gran importancia...

Comprendiendo la gran importancia de esta calle, recientemente ese excelentísimo Ayuntamiento ha realizado...

En la calle del Maestro Aguil, entre la parada de los tranvías de Ruzafa, la desembocadura de la calle de Francisco Sempere...

Gracias anticipadas, y en la espera de ser atendidos, puede contar con el agradecimiento y el respeto...

VII centenario franciscano

Ha quedado definitivamente constituida la Junta Nacional Española para la celebración del VII Centenario...

Junta local de Primera enseñanza

La apertura de las clases en las escuelas nacionales de esta capital se verificará el día 16 del corriente...

Primero. Desde el 16 al 23 se renovarán las matrículas de los alumnos procedentes del curso anterior...

Segundo. Desde el 24 al 27 los maestros y maestras entregarán en la secretaría de la Junta local...

Tercero. A partir de primero de Octubre próximo se hará en las oficinas de la Junta (Guillem de Castro, 145)...

Cuarto. La matrícula en las escuelas rurales se hará en éstas, por los respectivos maestros...

Quinto. En los cinco primeros días de cada mes se dará cuenta por los señores maestros y maestras...

Valencia 10 de Septiembre de 1926.—El alcalde-presidente, Luis Oliag.

Subasta

El día 29 del corriente mes de Septiembre, a las once horas, se verificará en estas Casas Consistoriales...

baterías y vehículos que transitan por el camino del Grao y puente de Nazaret...

Las proposiciones, escritas en papel de la clase octava (1'20 pesetas), deberán presentarse desde el día siguiente hábil...

El pliego de condiciones y demás antecedentes están de manifiesto en el negociado respectivo de la sección de Hacienda...

Recaudación de ayer

Pesetas 15.651'48.

Peregrinación Franciscana de la región levantinoandaluza a Roma y Asís

Presidida y benedita por los excelentísimos señores Prelados de esta región

¡Católicos valencianos, levantinos y andaluces!

¡Vamos a Roma! ¡Vamos a Asís!

Como ya se sabe, se celebrarán este año en Roma y Asís grandes fiestas jubilaires en honor de San Francisco...

Para honrar al gran Santo y a estos hijos de nuestra patria y orgullo de la región levantinoandaluza, los Superiores Franciscanos de Valencia, Murcia y toda Andalucía...

ITINERARIO.—Será el siguiente: Barcelona (el 7 de Octubre), Marsella, Génova, Roma, Asís, Florencia, Marsella, Barcelona (17 de Octubre).

PRECIOS.—Primera clase, pesetas 630; segunda clase, 505; tercera clase, 345.

INSCRIPCIONES.—Se reciben en todos los conventos Franciscanos de Valencia, Murcia y Andalucía. En Madrid, en la Agencia Sommariva, Conde de Peñalver, 17; en Granada, en la Oficina de Turismo, Francisco Moreno Agrela, Mariana Pineda, 1.

VII centenario franciscano

Ha quedado definitivamente constituida la Junta Nacional Española para la celebración del VII Centenario...

Junta local de Primera enseñanza

La apertura de las clases en las escuelas nacionales de esta capital se verificará el día 16 del corriente...

Primero. Desde el 16 al 23 se renovarán las matrículas de los alumnos procedentes del curso anterior...

Segundo. Desde el 24 al 27 los maestros y maestras entregarán en la secretaría de la Junta local...

Tercero. A partir de primero de Octubre próximo se hará en las oficinas de la Junta (Guillem de Castro, 145)...

Cuarto. La matrícula en las escuelas rurales se hará en éstas, por los respectivos maestros...

Quinto. En los cinco primeros días de cada mes se dará cuenta por los señores maestros y maestras...

Valencia 10 de Septiembre de 1926.—El alcalde-presidente, Luis Oliag.

DOCTORA

Mercedes Planas Herrero Enfermedades de la mujer y de los niños - Asistencia a partos Consultas de 10 a 1 Plaza de la Encarnación, 3

Notice for Don Joaquín Villalba Iriarte, deceased on Sept 13, 1915. Includes text about his family and funeral arrangements.

Notice for Don Eugenio de Mazarredo y Tamarit, Marques de Lara, and his sons. Includes text about his death on March 14, 1925 and his family.

Ejercicios espirituales PARA SEÑORES SACERDOTES En Santo Espíritu del Monte Desde el domingo 19 hasta el sábado 25 de Septiembre de 1926. Director, reverendo Padre Bernardo Verdú, O. F. M.

En la Casa de la Purísima (Alacuás) La tanda que la Congregación Sacerdotal había de celebrar el 12 al 20 de Septiembre, será del lunes 13 por la tarde al martes 21, también por la tarde.

En la ermita de San Vicente Ferrer, en Agullent Tendrán lugar dos tandas: la primera, que es la oficial y a la que debieran asistir la mayor parte de los congregantes...

Herniados El braguero Cruz Blanca es el único que cura vuestra hernia, por su sólida construcción...

Diario religioso SANTORAL DE HOY. La fiesta del Santísimo Nombre de María; el Tránsito de los Santos mártires Hieronímico, Leoncio, Serafín, Selesio, Valeriano y Estratón, en Alejandría; Santos Autómato, Maccedonio, Teófilo y Taelmo, mártires; Curiano, Juvencio, sacerdote y Silvino, Obispos, y Gaidón, confesor.

Diario religioso SANTORAL DE HOY. La fiesta del Santísimo Nombre de María; el Tránsito de los Santos mártires Hieronímico, Leoncio, Serafín, Selesio, Valeriano y Estratón, en Alejandría; Santos Autómato, Maccedonio, Teófilo y Taelmo, mártires; Curiano, Juvencio, sacerdote y Silvino, Obispos, y Gaidón, confesor.

En la Casa de la Purísima (Alacuás) La tanda que la Congregación Sacerdotal había de celebrar el 12 al 20 de Septiembre, será del lunes 13 por la tarde al martes 21, también por la tarde.

En la ermita de San Vicente Ferrer, en Agullent Tendrán lugar dos tandas: la primera, que es la oficial y a la que debieran asistir la mayor parte de los congregantes...

Herniados El braguero Cruz Blanca es el único que cura vuestra hernia, por su sólida construcción...

Primer Instituto OPTICO Oculistico ZEISS. F. Gómez Rocafort. Calle Corset, 61, tercera

De mañana.—Nuestra Señora de Lourdes, en San Andrés. Del martes.—Nuestra Señora de la Antigua, en el colegio del Patriarca (privilegiada).

En las parroquias, a la misma hora, se celebrará también la víspera, con sermón por los respectivos párrocos. A LA VIRGEN DEL PILAR.—La Corte de Honor establecida en la parroquia del Pilar y San Lorenzo tendrá hoy, como día 12, a las ocho, Misa de Comunión, y vela desde las seis y media hasta las doce y media.

En la iglesia de San Vicente Ferrer, de los Padres Dominicos, la Cofradía del Dulcísimo Nombre de Jesús celebrará hoy, a las ocho, Misa de Comunión, y por la tarde, a las seis y media, ejercicio con sermón por el muy reverendo Padre Tomás Serra, O. P., y procesión con la imagen del Niño. La junta de señoras será en el convento, a las seis de la tarde.

EMILIA CEBA PROFESORA EN PARTOS Clínica con habitaciones para casos prácticos. Calle Corset, 61, tercera

Los naufragos del aire ¿En qué consiste el valor extraordinario de esta exclusiva? En sus arriesgadísimas escenas a bordo de un globo cautivo sobre el mar y dominado por una horrosa tormenta...

Velódromo HISPANO Calle Sagunto, junto paso a nivel Domingo 12 Septiembre, a las cinco de la tarde. Grandes y emocionantes carreras ciclistas a cargo de los mejores corredores regionales. PRECIOS POPULARES

Teatro Ruzafa CINE ÚLTIMO DÍA! de la sensacional película Bonjour Paris La revista del éxito en colores y relieve presentada con orquesta, jazz-band, coros interiores, cantables, etc., interpretados por notables tiplos.

EL ANCORA en la que recomendamos a nuestros lectores por ser la más ligera y blanda que se encuentra en un cómodo servicio PLAZA DE LEVANTE

